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DISTRICT DES HAUTES-PYRENEES DE FOOTBALL 

 

 

 

 

 

Présents :  

- M. René LATAPIE 

- Mmes Isabelle GUARINOS – Nicole ISAC – Marie-Claude TARTAS 

- MM. Gérard ARBERET – Mohamed EL MAADIOUI – Robert ISAC – Claude 

SAMMARTANO – Philippe URBAN 

Absents excusés :  

- Mme Christine FACHAN 

- MM. Stéphane BERNE – Jean-Patrick BOUCHEDE – Serge FERRIE – Hubert FORESTIER 

– Guy LOMBARDO 

1 – Intervention du Président 

Le Président remercie les participants à ce premier Comité Directeur de la saison 2021/2022 et 

notamment les membres de la Commission des Compétitions pour leur activité depuis le début 

du mois d’août. 

Pour les nouveaux élus, il explique également le déroulement d’un Comité Directeur et rappelle 

que nous devons tous observer une obligation de droit de réserve et de confidentialité. 

Pour tous les points abordés en Comité Directeur les décisions prises s’imposent à tous. 

Les Présidentes et Présidents des différentes Commissions ont la responsabilité du travail 

effectué au sein de leur commission et peuvent s’appuyer sur le secrétariat et le responsable 

Technique. 

Des directives ont été définies et elles doivent être respectées par tous. 

Le volet technique nécessite une amélioration dans le système de fonctionnement. 

D’abord d’un point de vue de la responsabilité vis-à-vis des salariés, mais aussi dans le but de 

mieux cerner les différentes activités réalisées tout au long de la saison. Une cellule de quelques 

personnes doit être constituée afin d’accompagner cette nouvelle organisation. Un planning 

prévisionnel sur l’année sera établi et les objectifs de la saison seront alors déclinés. 

Tout club qui souhaitera une intervention de Cédric Voutier devra adresser au préalable au 

secrétariat du District une demande écrite suivi d’un retour d’intervention. 
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Nicole Isac, Gérard Arberet, Claude Sammartano sont proposés pour intégrer cette cellule. 

Le Comité Directeur approuve à l’unanimité la mise en place de ce nouveau mode de 

fonctionnement. 

2 – COVID 

Nous respectons les idées de chacun, mais les participant(e)s aux réunions au sein du District 

devront posséder le Pass Sanitaire. Le port du masque sera également obligatoire. Son utilisation 

reste une mesure barrière efficace. 

3 – Point sur les compétitions séniors à 11 

Le Président de la Commission rappelle le nombre d’équipes dans chaque division. A ce jour, 

nous n’en avons pas perdu beaucoup car les clubs se sont engagés en foot à 8. 

Les calendriers sont établis mais nous savons que nous pouvons avoir encore quelques défections 

avant de commencer les championnats. 

4 – Point sur la compétition séniors à 8 

Lors de la réunion avec les clubs le 19 août 2021 les participants ont demandé de jouer en foot 

loisir, mais en mixité. Cette formule pourrait permettre aux clubs de garder leur effectif féminin, 

insuffisant pour constituer une équipe féminine. La mixité en séniors est interdite en compétition 

officielle. 

Toutefois notre Président va demander à la F.F.F si cette mesure s’applique aussi en football 

loisir. 

5 – Convention d’entente 

Le Comité Directeur valide l’entente U17 Juillan-Marquisat qui évolue en championnat régional 

U17 R2. 

6 – Demande du club d’Hippocampe 

Le Président du club d’Hippocampe demande une révision de peine pour un joueur radié à vie. 

La Commission des Litiges et Discipline étudiera la demande. 

7 – Demande d’autorisation du club de Lourdes 

Le Comité Directeur autorise les équipes U17F à 8 et Séniors F à 8 du club de Lourdes à jouer 

dans le District des Pyrénées Atlantiques pour la saison 2021/2022. 

8 – Arbitrage 

L’Assemblée Générale des Arbitres a lieu le vendredi 03 septembre à 19h00. 
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Le Président de la CDA fait le point sur le renouvellement des licences arbitres. 

A ce jour, seuls 29 arbitres ont renouvelé leurs licences et la couverture des matchs ne peut être 

assurée si nous gardons trois arbitres en D1. 

En conséquence le Comité Directeur décide la suspension des arbitres assistants en D1 

jusqu’à l’amélioration de la situation. 

La CDA est à la disposition des clubs pour faire les formations nécessaires et satisfaire les 

demandes des clubs jusqu’au 31 mars 2022 (nouvelle date pour satisfaire aux obligations des 

clubs). 

9 – Assemblée Générale 

Le Comité Directeur a décidé à l’unanimité d’appliquer au club de Lourdes l’amende de 100€ 

pour absence à l’Assemblée Générale de fin de saison. 

 

 Le Secrétaire Général 

 Robert ISAC 

 


